

Choque de policías y migrantes deja 17 personas heridas

La caravana que salió de Tapachula llegó ayer a la CDMX y visitó la Basílica

DAVID SAÚL VELA
 dvela@elfinanciero.com.mx

Policías de la Ciudad de México y migrantes se enfrentaron ayer en la autopista México-Puebla, a la altura del puente La Concordia, en Iztapalapa. El saldo oficial fue de 13 policías y al menos 4 civiles heridos.

Los migrantes —que salieron hace 50 días de Tapachula, Chiapas— llegaron ayer a la capital. Querían ir a la Basílica a dar gracias a la Virgen de Guadalupe.

Pero las autoridades del Gobierno de la Ciudad de México, que encabeza Claudia Sheinbaum, buscaban encauzarlos al albergue temporal que se instaló en Santa Martha Acatitla. Ello derivó en el choque.

Al final, gracias a la intervención de autoridades del Gobierno y la Comisión de Derechos Humanos, ambos de la capital, los migrantes accedieron a ir a la Basílica, pero no caminando, sino en autobuses.

El enfrentamiento entre policías y migrantes se suscitó a la altura del puente de la Concordia, en la entrada de la autopista México-Puebla, en la lateral de calzada Zaragoza.

Los migrantes ocuparon los carriles de baja velocidad con dirección a la Ciudad de México, así como dos carriles de alta velocidad. Su presencia y posterior enfrentamiento generó caos vehicular.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana, que encabeza Omar García Harfuch, dijo que la policía intentó un diálogo con los migrantes que iban entrando a la capital, pero éstos tomaron una actitud violenta y comenzaron a lanzar piedras, palos y botellas contra los uniformados.

Detalló que la dependencia capitalina desplegó a 350 oficiales, hombres y mujeres, para el acompañamiento de los migrantes.

Al cierre de la edición, paramé-

dicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) atendieron a 13 policías que resultaron lesionados por los golpes recibidos.

En tanto, el personal de Caminos y Puentes Federales atendió a cuatro migrantes heridos, según el reporte oficial. Los migrantes dijeron que fueron más de una decena los lesionados.

Al cierre de la edición ya se reportaba la llegada de los migrantes a la Basílica. La vialidad en la México-Puebla comenzó a regularizarse.





CAMINO A EU. Cientos de migrantes llegaron ayer a la Ciudad de México.

CUARTOSCURO

